



## atelier céramique du dispositif ULIS

publié le 10/05/2025

Les élèves du dispositif ULIS ont, pour la 3ème année consécutive pour certains, participé à un atelier céramique animé par la céramiste Maud TROLLIET. Maud est une artiste talentueuse, dynamique et qui sait s'adapter aux publics qu'elle rencontre. Cette année, de nouveaux élèves découvraient ce métier d'art.

Chacun a pu expérimenter, créer, donner libre cours à son imagination tout en étant guidé dans la réalisation d'une plaque destinée à être accrochée ou non suivant l'envie puis d'un pot modelé du bout des doigts.

Découpe de l'argile, modelage à plat ou en volume, création d'empreintes végétales ou avec des outils, autant d'étapes durant lesquelles les élèves ont pu réinvestir des capacités motrices, attentionnelles, expression de la créativité, entraide et bien d'autres compétences.

Félicitations pour ces belles réalisations qui nous reviendront bientôt cuites et émaillées.

Merci Maud pour cette matinée riche en créativité !























Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.